
 
Stv. Gothe fragt an, ob bereits Überlegungen hinsichtlich der Anbringung von 
Photovoltaikanlagen auf dem Rathausgebäude angestellt worden seien. 1. Beigeordneter Falk teilt 
daraufhin mit, dass die rechtlichen Möglichkeiten geprüft worden sind, dies jedoch aus Gründen 
des Denkmalschutzes nicht möglich ist. 


